
   

Inspection de l’Éducation Nationale 
Circonscription de Wintzenheim                                               Année scolaire 2021/2022 
 

CONSEIL d’ÉCOLE du 4/07/22 – PROCÈS VERBAL 
 

École Elémentaire Xavier Gerber      2, rue de la Piscine 68250 ROUFFACH 

 

1. APPROBATION DU COMPTE RENDU DU CONSEIL d’ECOLE du 18 mars 2022 
Le CR est approuvé à l’unanimité. 
 

2. RENTREE 2022, prévision d’effectifs, inscriptions 

Effectifs prévisionnels de l’école au 1er septembre 2022 : 

 monolingues bilingues 

CP 25 15 

CE1 22 16 

CE2 30 11 

CM1 28 16 

CM2 22 10 

ULIS 12  

 total : 139 total 68 

 139 élèves en monolingue et 68 élèves en bilingue, donc au total 205 élèves, en progression. 
La DSDEN de Colmar a décidé l’ouverture d’une classe monolingue supplémentaire pour 
faciliter l’inclusion des élèves d’Ulis dans les classes et le suivi des élèves en difficulté. Les 
classes seront les suivantes : 
CP Mme Chardigny                                     CP/CE1 bilingues Mme Mbaigolmem-Dreyer 
CE1 : M. Naegelen                                      CE1/CE2 bilingues Mme Ott/ Mme Goltzené 
CE2 : Mme Wegbecher                              CM1/CM2 bilingues Mme Ott/Mme Braun 
CE2/CM1 : Mme Masson                           Ulis école, Mme Losson 
CM1 : Mme Lebouvier 
CM2 : Mme Normand 

 Mme Christine Mawhin qui officiait à l’école depuis 36 ans va prendre sa retraite. 
Cela mérite des applaudissements. Mme Mélanie Ferreres, titulaire remplaçante en classe 
bilingue, nous quitte également. Grand merci à elles deux. Nous avons eu plaisir à travailler 
ensemble et nous les remercions vivement pour leur implication, leur professionnalisme et leur 
esprit de bonne camaraderie. 
 
Le Conseil d’école souhaite chaleureusement la bienvenue à Mme Masson, Mme Mbaigolmem-
Dreyer et Mme Wegbecher qui prendront leurs fonctions à la rentrée 22. 
 
Les listes de fournitures ont été transmis aux enfants avec les bulletins trimestriels. 
Les listes sont également accessibles en ligne sur le blog de l’école. 
Rappel : les bulletins sont consultables depuis le 30/06 via l’application Educonnect dont les 
identifiants de connexion ont été transmis l’an dernier aux parents. 
 
Cotisation pour la rentrée 22 
Les enseignants souhaitent faire passer la cotisation scolaire à 15 €. L’augmentation de 
l’adhésion est causée par des factures de transports en augmentation à la charge de l’école 
(adhésion à l’OCCE : 2,60€ ;  agenda : 4€) Une licence sportive va également s’ajouter aux frais 
pour l’école. 
 



Aucun membre du conseil d’école ne s’oppose à l’augmentation de la cotisation de rentrée. 
Après discussion avec les parents, pour les familles nombreuses, la cotisation sera de : 15€ puis 
10€ dès le 3ème enfant. 
 
3. PROJET d’Ecole ACTIONS DES CLASSES AU 3è TRIMESTRE 
 
Des restrictions Covid ont été mises en place entre début novembre et début mai, certaines  
actions n’ont pas pu être menées à bien, encore cette année.  
 

Point sur la BCD : 
La mise en route de la BCD progresse lentement mais sûrement. La BCD est reliée à l’internet, 
merci aux services techniques. L’école a maintenant besoin de volontaires pour saisir et 
étiqueter les livres qui ont été triés et rangés par les enseignantes et par des parents.  
Nous aurons besoin d’un service civique pour faire fonctionner la BCD à la rentrée. Un jeune 
titulaire d’un baccalauréat (de 18 à 26 ans) est recherché.  
Melle Suzelle Chardigny est venue 6 matinées en juin pour avancer le travail. Un grand merci à 
elle. Mme Baradel s’est également proposée pour consacrer des heures à la saisie des livres à la 
rentrée. 
 

Labellisation « Génération 24 » : 
L’an prochain, un nouveau partenariat débutera avec le club de judo, en plus des clubs de golf 
et de tennis. Ce partenariat s’inscrit dans le cadre de la labellisation « Génération 24 » liée aux  
Jeux Olympiques de Paris. La labellisation a pour but de favoriser la coopération entre l’école et 
les clubs sportifs locaux, de promouvoir l’esprit olympique et d’organiser des manifestations qui 
auront lieu avant les JO d’été de Paris. 
Pour rappel, les cycles de golf et de tennis de cette année ont été très appréciés. Ils ont été 
pris en charge par les clubs sportifs tant au niveau financier qu’au niveau pédagogique, c’est 
exceptionnel ! 
 
 

Activités des classes au 3è trimestre : 
Natation scolaire : L’an prochain, des créneaux supplémentaires seront disponibles à Guebwiller 
et à Ensisheim, ainsi 9 classes pourront bénéficier de cours de natation. Le coût du transport et 
des entrées sera entièrement pris en charge par la commune de Rouffach y compris pour les 
créneaux supplémentaires. 

Les dates des 6h de formation organisée pour les parents qui souhaitent prendre en charge des 
groupes d’enfants seront précisées à la rentrée. 

• Sorties scolaires de fin d’année : les transports ont tous été pris en charge par l’OCCE 
pour un montant total de 3000 €. 

CP/CE1 à Tentinabul le 13 juin 

CP/CE2b et CE1/CE2b le 24 juin à Cirk’Ô Markstein 

CM1/CM2 à Strasbourg le 24 juin 

CM1/CM2b à l’Ecomusée, le 23 juin 

CE2 et Ulis à Tentinabul le 28 juin 



• Intervention de l’infirmière scolaire le 3 juin sur le thème de la reproduction au CM2 

• Intervention des élèves de l’IFSI dans les 4 classes de cycle 3 sur le thème de l’hygiène 
de vie (gestion des écrans, sommeil, alimentation, activité physique) Intervention très 
intéressante et très bien préparée par les élèves infirmiers. 

• Golf au CM2 et CM1/CM2 :  9 séances dont 3 séances au golf, le lundi matin avec M. 
Vimber et les bénévoles du Club Alsace golf links. Le Club souhaite étendre ses 
interventions à 4 classes à la rentrée prochaine.  

• Permis piétons au CE2 mono et bil, avec les moniteurs de l’auto-école Larger, les 4 et 5 
juillet. Bilan positif, intervention de qualité 

• Photo scolaire :  réalisée cette année par Mme Sayfutdinova, parent d’élève et 
photographe professionnelle. Bilan positif : commande en ligne pratique et claire avec 
un gain pour l’école de 820 €.  

• Tennis au cycle 2 : au CP, CE1 et CP/CE2b, pour un cycle de 10 séances à partir du 7 avril 
avec le CCAS tennis club. 

• Ecole et cinéma : seules 2 séances sur 3 ont eu lieu à cause de la situation COVID.  

• Correspondance avec une classe d’élèves allemands près de Fribourg. Plusieurs courriers 
ont été échangés au fil de l’année. (bilan de Mme Ott) 

6. INTERVENTION DES PARTENAIRES de l’ECOLE (Mme Huber, la directrice du Périscolaire , M. 
Bass, pour l’association de parents d’élèves « le Lien ». 

Point sur la kermesse du 1er juillet, grand merci à Mme Normand qui a supervisé son 
organisation cette année : Ce fut un grand succès selon les élèves, les parents et équipe du 
périscolaire qui contribué cette année à la fête. Les animations ont été très appréciées. Les 
commandes de nourriture et de boisson étaient prévues en bonne quantité.                           
Mme Normand déplore qu’il n’y ait pas eu suffisamment de familles pour aider dans les stands 
(10 familles seulement se sont portées volontaires). L’organisation de cet événement est 
compliquée et nécessite la mobilisation de tous. La kermesse sera reconduite avec grand plaisir 
l’an prochain mais avec une implication plus grande des familles.  

M.BASS propose de mieux aider à préparer prochaine kermesse, en amont. Il faudra répartir 
davantage le travail dès la réunion préparatoire du mois de mai, réunion à laquelle peu de 
parents ont partcicipé cette année. Le bénévolat, suite à la pandémie, est devenu rare, c’est 
une organisation à relancer. Le nécessaire sera fait pour impliquer plus de monde.  

7. MUNICIPALITE 

Equipement numérique : 

La Municipalité s’est engagée dans l’achat de 5 écrans numériques interactifs. Une visite 
technique a eu lieu avec le prestataire en présence de Mme Paris, secrétaire générale de 
Mairie, de Mme Bolli première Adjointe et de M. Saïdani, des services techniques de la ville. 
Des travaux préparatoires seront effectués cet été avant l’installation des écrans dans les 
classes concernées, fin août.  

Investissement et travaux : 

La classe de Mme Normand (salle 15) sera entièrement repeinte et le revêtement de sol 
changé. 



La salle du RASED sera installée en salle 5, ce qui permettra l’installation de la nouvelle salle de 
classe en salle 8, entièrement refaite à neuf. 

L’école souhaiterait également renouveler le photocopieur avec la possibilité de pouvoir faire 
quelques copies couleur. M. le Maire annonce qu’un nouveau copieur est en projet, la copie 
couleur reste en discussion.  

Les deux classes accueillant des CP ont été équipées de 20 nouvelles chaises réglables pour les 
plus petits enfants.  

Fin de la séance à 19h20. 
 
Les secrétaires de séance :  Mme FERRERES Mélanie, Mme Braun Claire 
 

 
 
 
 

Liste de présence : 
 

  
NOMS PRÉSENT EXCUSÉ NOMS PRÉSENT EXCUSÉ 

Directeur de l’école – Président : 

Mme Claire BRAUN X     
 

Professeurs : 

Mme Eléonore CHARDIGNY X  Mme Laura GOLTZENE X  

M. Jean Marie NAEGELEN X  Mme Monique OTT X  

Mme Séverine LEBOUVIER X  Mme Valérie WEGBECHER X  

Mme Catherine NORMAND X  Mme Stéphanie MASSON X  

Mme Christine MAWHIN X  Mme A. MBAIGOLMEM-DREYER X  

                       Représentant du R.A.S.E.D. :                                                                           Périscolaire : 

Mme Valérie Ludmann X  Mme Julie HUBER     

Représentants des parents d’élèves titulaires : 

M. Bass X  Mme Philippe X  

Mme Vallot X  M. Bosch  X 

Mme Rivat X  Mme Gmaehle X  

M. Munck X  Mme Coquerant X  

Inspecteur de l’Education Nationale : 

M. David Cailleaux,  IEN  X    

Représentants de la Commune 

Maire de la Commune: M. Jean-Pierre TOUCAS X  

Première Adjointe au Maire: Mme Nadine BOLLI X  

Représentants des parents d’élèves suppléants : 

Mme Brand X  Mme Libercier X  



Mme Seeman X  Mme Muller X  

Mme Varey-Noir  X Mme Tonczak  X 

 


